



### Formation professionnelle continue à l'ENSICAEN

Dans l'objectif de développer la formation continue dédiée aux professionnels et aux entreprises, l'ENSICAEN souhaite connaître vos pratiques.

Cela nous permettra d'élaborer une offre de formation professionnelle adaptée aux réalités de l'emploi et besoins des individus.

Pour répondre à l'enquête -> [Accéder au formulaire en ligne](#)  
Par avance, merci pour votre participation !

*La Direction des Relations Entreprises et Partenariats*

### Lancement de la campagne « PROJETS 3A : édition 2023-2024 ! »

Chaque année, les élèves de 3ème année réalisent des projets industriels ou de recherche d'octobre à février.

La Direction des Relations Entreprises et Partenariat organise à cette occasion 3 journées de présentation et de rencontres au sein de l'école entre les professionnels et les 3A :

- le 8 septembre pour Génie physique et systèmes embarqués (dépôt des sujets avant le 10 juillet)
- le 22 septembre pour Informatique (dépôt des sujets avant le 18 septembre)
- le 29 septembre pour Matériaux Chimie (dépôt des sujets avant le 25 septembre)

Pour avoir plus d'informations et/ou proposer un sujet d'étude, contactez la DREP: [relations.entreprises@ensicaen.fr](mailto:relations.entreprises@ensicaen.fr)

*La Direction des Relations Entreprises et Partenariats*



### Portraits ENSICAENnais

Déjà deux ans que la rubrique "Portraits" de notre site [ensicaen.com](http://ensicaen.com) vous dévoile, chaque mois, le parcours d'une ou d'un diplômé.

Le nombre de vues témoigne de votre intérêt pour la variété et la qualité des carrières évoquées.

Vous souhaitez rédiger le vôtre ? N'hésitez pas à contacter [Bernard Badet](#), le responsable de ces diffusions.

Pour retrouver tous les portraits, cliquer [ici](#).

*Le Pôle Communication*

### Agenda IESF

Dans le cadre des « Entretiens économiques d'IESF », le 29 juin - conférence en mode hybride : "Une Intelligence artificielle qui raisonne pour découvrir des connaissances prédictives robustes et décider en toute confiance".

-en présentiel au siège d'IESF - 7 rue Lamennais Paris 8ème. Inscription [ici](#) ou au 06 60 84 79 33

-en visioconférence : lien d'inscription [ici](#)

### Votre cotisation 2023

ENSICAEN Alumni s'appuie, pour l'essentiel, sur les cotisations versées par ses adhérents. Adhérer, c'est assurer la pérennité de l'association, nous aider à créer de nouveaux services tout au long de la carrière, améliorer nos outils de communication, proposer de nouveaux partenariats, développer notre réseau.

L'association a fait le choix de ne pas augmenter le montant de cette cotisation, votre soutien par le plus grand nombre est donc capital !

Pour adhérer, cliquer [ici](#)



Logo du club CARE (Club d'Actions et de Réflexions sur l'Environnement).

### Sondage sur le développement durable à l'ENSI

Créé en cette fin d'année, le club CARE (Club d'Actions et de Réflexions sur l'Environnement), rattaché au BDH (Bureau Des Humanités), a pour but de communiquer et de réaliser de nombreuses activités autour du développement durable : échanges, DIY (Do It Yourself), actions sur le campus, liens avec des associations, etc. Le club est ouvert à toutes les initiatives !

Durant la réunion du 30 mai du Groupe Transverse (groupe de réflexion sur le développement durable à l'ENSICAEN, ouvert à tous les membres de l'ENSI mais aussi aux Alumni) le club CARE a présenté les résultats d'un sondage à destination des étudiants, réalisé avec l'aide de quelques Alumni. Celui-ci portait sur leur vision des cours de DDRS (Développement Durable et Responsabilité Sociétale) et l'atelier de la Fresque du Climat du mois de mars. Les organisateurs ont été satisfaits d'avoir des retours sur ces sujets et les échanges ayant suivi ont été constructifs. Les initiatives autour du développement durable continuent à évoluer à l'ENSICAEN...

*Keryan TREVARIN, MC 2025*

### La Dictée de l'ENSICAEN

Le 15 mai dernier, la 7<sup>ème</sup> édition de la « Dictée de l'ENSICAEN » s'est déroulée dans le grand amphithéâtre du bâtiment A. Cet évènement a permis à l'ensemble du personnel administratif, du corps enseignant et des étudiants d'y participer et de se lancer un défi.

En effet, le niveau de la langue française ayant diminué aussi bien chez les étudiants que chez les autres générations, cette dictée fut l'occasion de faire un point sur nos connaissances.

Ayant durant une année été présente aux cours de soutien de Mme Conte-Marion, nous avons pu revoir les bases de grammaire et de conjugaison de la langue française avec un petit groupe d'élèves. Ces cours dispensés m'ont permis lors de ma participation à la Dictée de l'ENSICAEN de décrocher le troisième prix.

Les cours de soutien ainsi que la dictée sont ainsi l'occasion pour chacun de prendre conscience de son niveau et de s'améliorer en français, aspect important lors de l'entrée dans le monde professionnel.

*Agathe MOULIN, MC 2025*

